

Ulm/Neu-Ulm Kickoff der MEDIA@Komm- Transfer-Kommune

[2.7.2004] Die MEDIA@Komm-Transfer-Kommune Ulm/Neu-Ulm nimmt ihre Arbeit auf. Begleitet wird der Auftakt von einem Kongress am 7. Juli in Neu-Ulm.

Am 7. Juli findet in Neu-Ulm der Kongress "E-Government Region Ulm/Neu-Ulm" statt. Mit der Veranstaltung startet die Region das vom Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit (BMWA) geförderte Vorhaben einer innovativen MEDIA@Komm-Transfer-Kommune Ulm/Neu-Ulm. Übergeordnetes Ziel ist der weitere Ausbau des Virtuellen Rathauses; die neue MEDIA@Komm-Transfer-Kommune Ulm/Neu-Ulm beschäftigt sich hierbei vorrangig mit dem Thema "Beschäftigung und Standortsicherung durch elektronische Wirtschaftsförderung". Als Referent des gleichnamigen Vortrags auf der Veranstaltung am 7. Juli fungiert Welf Schröter, Moderator des mitveranstaltenden Netzwerkes forum wiley-online und Mitglied des BMWA-Ausschusses MEDIA@Komm-Transfer. Das Hauptreferat zum Thema "Innovationspotenziale für e-Government" übernimmt Professor Helmut Krcmar, Lehrstuhlinhaber für Wirtschaftsinformatik an der Technischen Universität München und Sprecher des Hochschulkollegs e-Government. (sas)

<http://www.wiley-online.de>

Stichwörter: Ulm, Neu-Ulm, MEDIA@Komm, MEDIA@Komm-Transfer, Wirtschaftsförderung, Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit

Quelle: www.kommune21.de